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令和 5年度「まほろば会総会」開催報告について 

 

 

拝啓 

 師走の候、会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。 

12 月 3 日(日)大和高田市立病院において、令和 5 年度まほろば会総会を無事に開催する

ことができました。当日は、たくさんの方に参加していただきましたこと、感謝申し上げ

ます。 

総会後の特別講演では、佐々木慈瞳さんによる「その人らしく生きるを支える」をテー

マに貴重なお話を拝聴させていただきました。「よくいき」について考え、また看護の尊さ

を再確認することができました。 

今後も、まほろば会の活動にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。会員

の皆様方におかれましては、寒さ厳しき折、お風邪など召しませんようご自愛ください。 

 

 

 

 

          

まほろば会 新会長挨拶 

まほろば会総会におきまして、新役員をご承認いただきまして誠にありがとうございま

す。前役員の皆様方におかれましては、コロナ禍による影響でのまほろば会総会開催に、

ご苦労もあったこととお察し申し上げます。無事役目を果たされましたこと、心から感謝

申し上げます。 

新役員となり、不慣れではありますが、まほろば会の皆様のお役に立てるよう頑張る所

存でございます。2年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

                   令和 6～7年 まほろば会会長 桝本 咲衣 

                         

 



まほろば会 前会長挨拶 

 今年度、4年ぶりのまほろば会総会開催にあたり、会員の皆様方のご理解ご協力に感謝い

たします。本当にありがとうございました。 

 今年度まほろば会会長として、無事に役目を終えられましたのも会員の皆様、そして顧

問の田村和子先生、他役員のメンバー、同期の友人たちの協力があってのことと思ってお

ります。 

2年間の役員活動では、慣れないことも多く戸惑いもありましたが、看護学校 3年間を共

に過ごした友人たちと久しぶりに集まり、楽しく役員をすることができました。とても貴

重な時間を過ごすことができたと感じております。ありがとうございました。 

さて、新会長を筆頭に新役員での活動がはじまります。会員皆様のご理解、ご協力がな

により必要となります。今後とも、まほろば会をどうぞよろしくお願いいたします。 

                    令和 4～5年 まほろば会会長 東 千恵 

 

 

 最後になりましたが、新型コロナウィルスまん延期の不自由から少しずつ日常を取り戻

してまいりましたが、変わらないご自愛のほどお祈り申し上げます。 

                                     敬具 

 

 

 


